

06h00

Mauléon-Licharre

L'atelier des Mus'Arts fait ses premiers comptes



Première assemblée générale pour le bureau. PHOTO F. B.

Tout au long de l'année, le but des Mus'Arts a été de rendre accessibles, tant au point de vue économique que pédagogique, un grand nombre d'activités autour de l'art. Avec 34 adhérents et 49 participants, elle a reçu un bel accueil.

Parmi les activités qui ont bien fonctionné, on peut citer l'atelier dessin et l'atelier d'aquarelle qui seront maintenus l'an prochain. Le cours de dessin sera ainsi proposé à un groupe de 10 élèves une fois par semaine au tarif de 10 euros la séance de 2 heures. Pour les cours d'aquarelles, sera proposé un cours de 2 heures tous les 15 jours à 10 euros la séance.

Autre belle réussite, l'atelier de modèle vivant. Sa mise en place constituait un gros pari. Malgré des débuts difficiles, cet atelier a gagné ses lettres de noblesse et sera maintenu à raison d'un cours par mois, à 25 euros la séance.

Les Mus'Arts ont également organisé diverses conférences en histoire de l'art. Les thèmes abordés furent : Vermeer art et mystère, l'art japonais et ses influences sur les artistes et les mouvements européens des XIXe et XXe siècles et enfin le nu féminin à travers l'histoire de l'art.

Toucher les 15-20 ans

Si côté finances, l'exercice s'est soldé par un léger déficit de 130,31 €, Thomas Le Cœur et ses amis entendent poursuivre avec un autre stage à l'étude sur la peinture sur porcelaine. Parmi les projets, on note aussi de nouvelles conférences : Thomas Le Cœur présentera la peinture américaine du XXe siècle, l'art ancien du royaume Champa et l'art brut ; Maritxu Etcheverry, doctorante en histoire médiévale, interviendra sur l'histoire de l'art des églises romanes en Pays basque ; enfin Claude Labat, président de l'association Lauburu, causera des stèles discoïdales et leur symbolique.

Côté sorties, l'association proposera une sortie à Toulouse au musée des Augustins (art médiéval) et aux Abattoirs au Musée d'art moderne ainsi qu'une sortie à Biarritz au musée Asiatica.

Pour conclure, une adhérente a fait part d'une belle proposition : faire une exposition du travail des élèves au CDI du lycée de Chéraute afin de faire connaître l'association auprès des élèves. Celle-ci leur proposera une remise à niveau et une aide à la préparation du dossier d'entrée sous forme d'un module de 4 heures ou plus si nécessaire.

Fabrice Borowczyk

Le bureau : président, Thomas Le Cœur ; trésorière, Ode Pereira ; secrétaire, Aurore Lorenzi ; secrétaire adjoint et webmaster, Yannick Courregelongue.

© www.sudouest.fr 2011